



## Portugal Memperkenalkan Sistem Lampu Lalu Lintas Makanan: Bagaimana Cara Kerjanya?

### Description

Pentingnya Sistem Label Gizi 'Nutri-Score' di Portugal

Pentingnya Sistem Label Gizi 'Nutri-Score' di Portugal

Sebuah diploma baru-baru ini menyoroti pentingnya sistem label gizi 'Nutri-Score' di Portugal, dengan menyebutnya sebagai sistem label gizi yang disederhanakan dengan implementasi "di berbagai negara di Uni Eropa" dan telah digunakan oleh beberapa operator ekonomi di sektor makanan di Portugal. Sistem ini didasarkan pada skala dari A hingga E dan dari hijau hingga merah, yang bertujuan untuk menunjukkan apakah makanan yang akan Anda beli lebih sehat atau tidak, dengan warna hijau menunjukkan produk yang sehat dan warna merah menunjukkan produk yang tidak sehat.

Adopsi Sistem Label Gizi 'Nutri-Score'

Pemerintah Portugis telah menetapkan keputusan untuk mengadopsi sistem label gizi 'Nutri-Score' dan mengembangkan proses adopsi sistem ini dalam waktu 120 hari, dengan batas waktu hingga akhir Juli. Selain itu, Dinas Kesehatan Portugal juga diharuskan untuk menentukan kampanye komunikasi untuk mempromosikan adopsi sistem label gizi 'Nutri-Score' oleh operator ekonomi dan menginformasikan konsumen, serta memastikan pemantauan dan evaluasi dari implementasi sistem ini.

Konsultasi dengan Pihak Terkait

Untuk menyelesaikan tugas ini dalam empat bulan, Dinas Kesehatan Portugal juga akan berkonsultasi dengan pihak-pihak terkait lainnya, seperti entitas publik dan swasta di sektor makanan dan ekonomi. Langkah ini diambil dalam rangka memastikan dukungan yang berkelanjutan bagi adopsi sistem label gizi 'Nutri-Score' dan memastikan kesuksesan implementasi sistem ini di Portugal.

### Ringkasan

Ringkasan tersebut memberitahukan bahwa diploma menyoroti bahwa label itu adalah label yang disederhanakan dengan implementasi “di berbagai negara” di Uni Eropa dan sudah digunakan oleh beberapa operator ekonomi di sektor makanan di Portugal. ‘Nutri-Score’ adalah logo gizi berwarna-warni yang bertujuan untuk menunjukkan seberapa sehat makanan yang akan Anda beli, dengan warna hijau menandakan produk sehat dan warna merah menandakan produk tidak sehat. Selain itu, pemerintah juga menetapkan pembentukan sistem dukungan prosedural untuk operator yang mengadopsi sistem ini serta kampanye komunikasi untuk mempromosikan penggunaan sistem penanda ‘Nutri-Score’. Apakah Anda setuju dengan keputusan ini? Bagaimana pendapat Anda mengenai langkah-langkah yang diambil oleh pemerintah Portugal dalam menyediakan informasi gizi yang lebih jelas bagi konsumen? Manakah yang lebih penting bagi Anda, tampilan produk yang menarik atau informasi gizi yang jelas? Silakan berikan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark